Responsabilité rédactionnelle: Gerhard Schilling, MFE

Invitation à la cinquième Assemblée générale MFE – 26 juin 2014 à Lucerne

Le Comité et le Secrétariat général de l'Association Médecins de famille et de l'enfance Suisse (MFE) invitent cordialement tous les membres de l'Association à la cinquième Assemblée générale ordinaire.

Cette Assemblée générale se déroulera dans le cadre du congrès du Collège de Médecine de Premier Recours (CMPR) à l'auditorium du Centre de congrès KKL, («Kultur- und Kongresszentrum Luzern»).

Date: Jeudi 26 juin 2014 Lieu: Lucerne, Auditorium KKL

Heure: 17h30–18h45

Ordre du jour

- 1. Accueil et salutations
- 2. Procès-verbal de l'Assemblée générale du 20 juin 2013 à Lucerne
- 3. Rapport du Président sur l'état des travaux et activités de l'Association
- 4. Etat des lieux des finances de l'association
- 5. Bilan de la campagne «Oui aux soins médicaux de base»

- 6. Présentation de la stratégie 2014–2017 de l'association
- 7. Information concernant le sondage auprès des membres à propos de l'initiative populaire fédérale «Pour une caisse publique d'assurance-maladie»
- 8. Heure des questions: réponses aux requêtes (écrites ou orales) faites au comité
- 9. Divers

Propositions et requêtes

Les propositions ou requêtes pour cette Assemblée générale sont attendues au Secrétariat général jusqu'au 11 juin prochain.

Dans l'espoir de pouvoir vous accueillir nombreux/-ses à cette occasion, nous vous transmettons nos salutations distinguées.

Correspondance: Dr. Marc Müller, Président Reto Wiesli, Secrétaire général «Médecins de famille et de l'enfance Suisse» Effingerstrasse 2 3011 Bern gs[at]medecinsdefamille.ch

